



Man sieht die Sonne langsam
untergehen und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel ist.

Nach einem erfüllten, arbeitsreichen und von liebevoller
Sorge für die Familie getragenen Leben ist
mein lieber Gatte, Vater, Opa, Uropa und Bruder,

Herr

Franz Brinek

Mitglied des Kameradschaftsbundes und der Eisschützen

am Dienstag, den 2. Dezember 2025,
kurz vor seinem 86. Geburtstag,
nach langer Krankheit, aber dennoch für uns unerwartet
von Gott zu sich gerufen worden.

Die Urne ist am Donnerstag, den 11. Dezember
in der Michaelskapelle Stuhlfelden aufgebahrt.
Wir beten für ihn von 17.00 bis 19.00 Uhr.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Freitag, den 12. Dezember
um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Stuhlfelden.
Anschließend wird die Urne auf dem Ortsfriedhof beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Kathi
Deine Kinder
Franz mit Bernadette und Miriam
Siegfried mit Margit und Christian
Christa mit Robert, Michael und David
Urenkel Paul und Johannes
Geschwister Rosi und Erich mit Familien
Cousine Ingrid mit Familie
und im Namen aller Verwandten und Freunde

